

Ressort: Lokales

Bayern: 18-Jähriger nach Geisterfahrt tödlich verunglückt

Augsburg, 01.02.2018, 17:15 Uhr

GDN - Auf der Bundesstraße zwischen Ingolstadt und Augsburg ist ein 18-Jähriger aus dem Raum Augsburg am Donnerstag tödlich verunglückt. Kurz vor der Ausfahrt Schrobenhausen war der Fahrer eines Kleintransporters um ca. 11:35 Uhr aus bisher ungeklärten Gründen in den Gegenverkehr geraten und mit einem entgegenkommenden Lkw zusammengestoßen.

Dabei wurde der junge Mann in seinem Fahrzeug eingeklemmt und starb noch am Unfallort. Der Fahrer des 40-Tonnern blieb unverletzt. Durch den Unfall kam es auf der B300 bis 16:30 Uhr zu einer Vollsperrung. Die Fahrbahn, auf der sich der Unfall ereignete, soll wegen Reparaturarbeiten am Freitag noch einmal gesperrt werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101492/bayern-18-jaehriger-nach-geisterfahrt-toedlich-verunglueckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619